In tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Stiftungsratsmitglied

Joachim Seelig-Löffler

29. März 1942 – 15. August 2024

Als engagierter Stiftungsrat hat er massgeblich dazu beigetragen, Fondation Botnar in ihren Anfangsjahren voranzubringen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und allen, die ihm nahe standen. Wir werden sein Andenken in Ehren wahren.

Im Namen von Fondation Botnar Peter Lenz, Ehrenpräsident Elsbeth Müller, Stiftungsratspräsidentin Alexander Schulze, CEO a.i.